



BSA CAMP DE MACOLIN - Avril

マコリンキャンプ

1. INTRODUCTION

Budo Schools Ashita organise le **Camp de Macolin**, dès le lundi de Pâques passé, le camp peut commencer pour 5 jours et 4 nuits dans le Campus Fédéral de Macolin, au-dessus de Bienne. 20 à 30 places sont à disposition pour les judokas et répartis dans des chambres de 2 ou 4 enfants.

2. CONDITION DE PARTICIPATION

Chaque judoka doit être membre de l'AVJJ et/ou de l'ACGJJ
Chaque combattant doit être licencié auprès de la FSJJ.

3. BUT

Amener les judokas à la performance, dépassement de soi, pour atteindre leurs objectifs.

4. INSCRIPTION

L'inscription se fait par écrit via le site web, selon le délai et les conditions informées par l'organisateur.

5. CATEGORIES D'ÂGE

Les enfants peuvent participer dès 9 ans (à discuter), sous l'acceptation de leur moniteur.

6. CAMP

Le camp est orienté « performance », avec plus de 3 à 4 heures par jour de Judo. De plus, grâce aux infrastructures du Campus de BASPO et J&S, les élèves peuvent pratiquer également de nombreuses activités différentes, telles que l'athlétisme, la natation, le trampoline, les jeux collectifs et bien d'autres du programme.

Le transport est organisé par un partenaire, en toute sécurité avec chauffeur.

Les judokas repartiront avec des cadeaux et un certificat de fin de camp après examen.

Les moniteurs peuvent donner le camp en plusieurs langues, soit français, espagnol et anglais.

Une check-list vous sera fournie également avant le camp, afin de prendre les affaires attendues.

Budo Schools Ashita
Chemin en Purian 6
1197 Prangins
077.535.60.02
info@budoschoolsashita.ch
www.budoschoolsashita.ch



7. TARIFS

CHF 550.- repas inclus
CHF 100.- de transport
50% sous facturation maximum 15 jours avant
50% en cash le jour du départ

8. RENDEZ-VOUS

Rendez-vous au Collège des Morettes à Prangins (chemin en Purian 6, 1197 Prangins)

Aller le mardi :

Rendez-vous à 10h00 sur le parking
Départ : à 10h15 (toutes les écoles sauf Lausanne)
Arrêt au Restoroute de Bavois (sur l'autoroute) : 11h00 (école de Lausanne)
Arrivée : 11h45 à Macolin

Retour le samedi :

Départ : à 13h30 de Macolin
Arrêt au Restoroute de Bavois (sur l'autoroute) : 14h15 (école de Lausanne)
Arrivée à Prangins : à 15h00-15h30 sur le parking (toutes les écoles sauf Lausanne)



BSA CAMP DE MACOLIN - April

マコリンキャンプ

1. INTRODUCTION

Budo Schools Ashita organizes the Magglingen Camp, from Easter Monday the camp can start for 5 days and 4 nights in the Federal Campus of Magglingen, above Biel.
20 to 30 places are available for judokas and distributed in rooms for 2 or 4 children.

2. CONDITION OF PARTICIPATION

Each judoka must be a member of the AVJJ and/or the ACGJJ
Each fighter must be licensed with the FSJJ.

3. PURPOSE

Bring judokas to performance, surpassing themselves, to achieve their goals.

4. REGISTRATION

Registration is done in writing via the website, according to the deadline and conditions informed by the organizer.

5. AGE CATEGORIES

Children can participate from 9 years old (to be discussed), subject to the acceptance of their instructor.

6. CAMP

The camp is "performance" oriented, with more than 3 to 4 hours per day of Judo. In addition, thanks to the infrastructure of the BASPO and J&S Campus, students can also practice many different activities, such as athletics, swimming, trampoline, team games and many others in the program.

Transport is organized by a partner, in complete safety with driver.

The judokas will leave with gifts and an end of camp certificate after examination.

The instructors can teach the camp in several languages, including French, Spanish and English.

A checklist will also be provided to you before the camp, in order to take the expected belongings.

Budo Schools Ashita
Chemin en Purian 6
1197 Prangins
077.535.60.02
info@budoschoolsashita.ch
www.budoschoolsashita.ch



7. PRICES

CHF 550.- meal included

CHF 100.- transport

50% under maximum invoicing 15 days before

50% in cash on the day of departure

8. APPOINTMENT

Meet at the Collège des Morettes in Prangins (chemin en Purian 6, 1197 Prangins)

Go on Tuesday:

Meet at 10:00 a.m. in the parking lot

Departure: at 10:15 a.m. (all schools except Lausanne)

Stop at the Restoroute de Bavois (on the motorway): 11:00 a.m. (Lausanne school)

Arrival: 11:45 a.m. in Macolin

Return on Saturday:

Departure: at 1:30 p.m. from Macolin

Stop at the Restoroute de Bavois (on the motorway): 2:15 p.m. (Lausanne school)

Arrival at Prangins: at 3:00 p.m.-3:30 p.m. in the parking lot (all schools except Lausanne)